

Séptima jornada de convivencia entre las hermandades de los Huertos de San Antón y San Esteban

**El 20 de mayo tuvo lugar este
encuentro al que asistieron más de
cien hermanos de las dos cofradías**

El pasado domingo día 20, se celebró la séptima jornada de convivencia y fraternidad entre las hermandades de los Huertos de San Antón y San Esteban. En esta ocasión la función religiosa tuvo lugar en la iglesia de los del Miércoles Santo, con presencia de más de un centenar de hermanos de las dos cofradías.

Conforme a lo previsto a la una de la tarde comenzó la solemne Función Religiosa presidida por el consillario de la hermandad organizadora de esta edición José Antonio Gómez Serrano, contando con la presencia de los hermanos mayores de las dos cofradías del año en curso, y del estandarte del hermanamiento como símbolo del mismo, que fue ubicado en un sitio preferente y de honor dentro de la iglesia.

Después de la solemne Misa, se dio paso a un ágape, donde no se dejaron de contar curiosidades de ambas hermandades por parte de los hermanos más antiguos, con la admiración y sorpresa de los más jóvenes que no dejaban de escuchar con atención.

Un año más, familias enteras, amigos y conocidos compartieron un "maravilloso día" de los Huertos de Cuenca, donde se procuró "fomentar la convivencia y el amor y devoción que sienten los nazarenos de las dos hermandades de la semana Santa de Cuenca, al Misterio de la Agonía de nuestro Señor Jesucristo en el Huerto de los Olivos de Gethsemani".



Los huertos de San Antón y San Esteban celebran una jornada de convivencia por su hermanamiento

La actividad consiste en la celebración de la eucaristía, que tendrá lugar a las 13:00 horas en la iglesia de San Esteban

Las hermandades de Jesús Orando en el Huerto de San Antón y de San Esteban celebran su séptimo año del aniversario de su hermanamiento. Como ya viene siendo costumbre, lo harán con una jornada de convivencia este domingo a partir de la una de la tarde en la iglesia de San Esteban. La eucaristía será presidida por los consiliarios, y a la misma asistirán los hermanos mayores.

Tras la eucaristía, se celebrará un ágape entre ambas hermandades.



Rafael Torres deja de ser secretario de la hermandad del 'Huerto de San Esteban' después de 12 años

El cargo será ocupado por el hermano Jesús Córdoba Blanco. Por otra parte, en el acto se homenajeó a cinco integrantes de la hermandad por su labor en la recuperación de la hermandad después de la guerra.

El pasado día 13 de mayo festividad de la Virgen de Fátima, celebró sesión ordinaria la Junta General de la Hermandad de Jesús Orando en el Huerto de San Esteban, en la sala del 'Cincuentenario' del antiguo edificio de la Junta de Cofradías, con quórum suficiente, conforme al orden día preparado al efecto, se rindió gastos e ingresos del ejercicio correspondiente al año 2012, arrojando un saldo positivo a favor de la misma, que se aprovechará para ampliar la ayuda social, en el apartado de nombramiento de hermanos mayores, le corresponde ser hermano mayor presidente a Pedro Escudero de la Iglesia, y como voluntarios se ofrecieron, Pedro María Escudero Martínez, y Abraham Sarrión Martínez, resultando, aclamados por la General como tales, en medio del agradecimiento de la misma por su buena disposición al asumir el cargo, agradeciendo a los anteriores hermanos su buena disposición y entrega.

Seguidamente se dio lectura de los trece banceros de turno. En el apartado de altas y bajas durante el presente año, fueron, una por defunción, 33 bajas voluntarias, y 80 altas admitidas por la Junta de diputación, contando actualmente el libro de registro con un total de 1615 hermanas, de los cuales 983 son hombres y 630 mujeres, de todos los activos hay 301 menores.

Siguiendo con el reconocimiento que inició la hermandad en el año 2006, a los hermanos que hicieron posible la recuperación de la misma, como baluartes en el resurgir de la hermandad a través de su delicada labor, todos los homenajeados fueron a título póstumo, para que pudieran recibir su merecido homenaje, muy emotivo fue como el diploma y la medalla de plata de la hermandad era recogida por los nietos e hijos de los homenajeados.

Benjamín López Calvo.
Manuel Belaña.
Florentino Almagro Bodoque.
Lorenzo Carrascosa Gallarte.
Segundo Torremocha Merino.

Se informó a los hermanos que el día 22 de marzo, la 'Asociación Capuces de Cuenca', hizo entrega a la hermandad del premio a la mejor cantera en los desfiles procesionales del año 2011, mostrando a los presentes el premio.

En lo relativo a la procesión, se felicitó a todos los participantes en el desfile, pues nuestra hermandad estuvo representada en el 85% del censo de la misma, "por la majestuosidad en el caminar, la seriedad por los detalles y la coordinación con la banda de música de Cuenca, para que nada ensombreciera nuestro desfile. Destacando la participación de los hermanos de fila que superó con creces a todos las hermandades participantes en la procesión, entre ellos cada vez más niños".

"Muy emotiva" resultó la despedida del actual secretario Rafael Torres Muelas, que tras 12 años en el cargo, deja su puesto al hermano Jesús Córdoba Blanco. El secretario saliente agradeció a la hermandad "el haberle dejado trabajar por la misma", manifestando que "lo más gratificante como miembro de la hermandad había sido el poderla servir de la mejor manera posible, deseando todo lo mejor al secretario electo, que ha bien segura lo hará mejor que su antecesor".

